Así inicia la etapa final

definitiva del Frente Amplio

Opositor que deberá

concluir con la interna del

domingo 3 de septiembre

con el lanzamiento de la

candidatura de unidad hacia

la presidencial del 2024.

TRAS LA PUERTA DEL PODER



HOY ARRANCA LA ETAPA FINAL DEL FRENTE AMPLIO OPOSITOR CON 3 FINALISTAS

ntre hoy y el jueves 17 el Frente Amplio Opositor deberá definir a 3 finalistas de entre al menos 4 grandes contendientes: Xóchilt Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid.

El resto prácticamente está desechado porque simplemente no pudieron recabar las 150 firmas de apoyo y porque los sondeos no mostraron penetración de ninguno de ellos entre los mexicanos, como fue el caso del dimitente del PAN, el colimense Jorge Luis Preciado a quien el presidente del PRI, Alejandro Moreno ve que fue un aspirante "chiquititito".

Así inicia la etapa final definitiva del Frente Amplio Opositor que deberá concluir con la interna del domingo 3 de septiembre con el lanzamiento de la candidatura de unidad hacia la presidencial del 2024.

En los siguientes 24 días PRI, PAN y PRD más las organizaciones de la sociedad civil que forman el Frente Amplio Opositor entrarán en una vorágine que los llevará a:

- Mañana jueves 10 realizar el Primer Gran Foro denominado Visiones de México en el que quienes hayan cumplido con las 150 mil firmas para su registro expongan cómo ven hoy al país.

 Un día después, el viernes 11 de este agosto, iniciará el primer gran levantamiento de opinión que deberá concluir el lunes 14 con

el lanzamiento de los 3 mejor posicionados. - Del jueves 17 al 26 se realizarán los 5 fo-

 Del jueves 17 al 26 se realizarán los 5 foros temáticos en las 5 circunscripciones electorales del país, que llevará a los 3 elegidos a presentar sus visiones sobre los problemas de México y sus propuestas de solución -sin debate entre ellos- en forma regional.

- El primer foro se realizará el jueves 17 en Tijuana, Baja California.
 - El segundo en Monterrey, Nuevo León. - El tercero el martes 22 de agosto en
- León, Guanajuato. - El cuarto el jueves 24 en Guadalajara, Ja-
- lisco y;
 El quinto y último el jueves 26 en Méxira, Yucatán.

En medio de esto, el domingo 20 de agosto iniciará el levantamiento del segundo gran sondeo que determinará a inicios de septiembre quien es el meior posicionado.

El cierre de estos ejercicios marcará sin duda la interna con el voto de quienes se hayan inscrito previamente al Frente Amplio Opositor y hayan expresado su simpatía o no por alguno de los participantes.

Así durante la noche del domingo 3 de

Así durante la noche del domingo 3 de septiembre se sabrá quien es el o la candidata de oposición para la presidencial del 2024 apenas 3 días de que lo haga Morena del suyo. ¿Será todo miel sobre hojuelas? Seguro

no. Habrá jaloneos, denuncias y reclamos, pero nada que altere el curso de este proceso.

Lo único que creo yo podría afectarlo sería algún acto de violencia. Ojalá y no ocurra. Igual lo miran los dirigentes de los partidos y quienes impulsan al Frente opositor. Moreno del PRI afirmó: "vamos firmes, vamos fuertes, el Frente Amplio está sólido... en esta primera etapa todos tuvieron igualdad de oportunidades para construir una propuesta y una alternativa porque saben que este gobierno no da una".

¿Reclamos, malestar, dudas, denuncias?, interrogó. Para señalar:

"Había requisitos que cumplir y quien no cumplió pues no llegó", así de simple.

AMLO AHORA AMENAZA A OTRO JUEZ

Verdaderamente irritado, el presidente Andrés Manuel López Obrador no sólo no aceptó ser un antifeminista como lo calificó el juez Octavo de Distrito en Materia Administrativa, Martín Santos Pérez,

De entrada dijo que lo acusaría con su mam... perdón ante el Consejo de la Judicatura por haber concedió una suspensión provisional a favor de la senadora Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial del Frente Amplio Opositor.

Pero no conforme, agregó que le escribiría de puño y letra una carta al juez:

"Le voy a contestar al juez por escrito, porque la 'malicia efectiva' es de su parte, y le voy a enviar también formalmente un escrito al Consejo de la Judicatura en contra del juez por todos sus antecedentes y por su actuación sectaria, ilegal e injusta, además politiquera", ha afirmado el mandatario en su conferencia de prensa diaria.

"Voy a denunciarlo por todos los antece-

dentes y por lo que está haciendo en mi contra", subrayó lo cual supone ya tiene una investigación sobre los fallos que ha dictado el juez que han afectado a su Gobierno.

Esos "antecedentes" fueron luego detallados por la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, quien dijo que además del recurso a favor de Gálvez, el juez Santos ha otorgado suspensiones como la del acuerdo que permitía a las Fuerzas Armadas realizar labores de seguridad pública hasta 2024; suspendió la prueba piloto del plan de estudios para preescolar, primaria y secundaria 2022-2023 de la Secretaría de Educación; suspendió la prohibición a la venta de cigarrillos electrónicos; suspendió la prohibición para fumar dentro de restaurantes, y suspendió la prohibición de que las empresas utilicen personajes infantiles para vender productos chatarra.

AMLO y su secretaria sólo alegaron que el juez ha dictado esos fallos en contra de accione de su gobierno, no de que estos fallos no hayan tenido base legal.

Ya metido de lleno en su irritación, AMLO sugirió que el Juez podría ser incluso sujeto a juicio político.

SONRIENTE, GÁLVEZ LE RESPONDE

Sin perder su buen humor, la senadora Gálvez retó a AMLO desde Sinaloa a denunciarla "y no andar de "perdona vidas" y consideró que lo que le pasa al mandatario es que está "apanicado" porque ella crece en las las encuestas mientras sus "corcholatas" bajan.